

Der Anteil der Einpendler in den 5. Schuljahren zu den weiterführenden Schulen stellt sich wie folgt dar:

Gemeinde	EvB-Gymnasium	St. Angela	Realschule	Hauptschule	Summe
Wipperfürth	60	*38	74	23	195
Hückeswagen	9	25	0	1	35
Marienheide	4	11	7	1	23
Kürten	5	20	5	2	32
Kierspe/Rönsahl	0	4	10	2	16
Halver	0	1	4	0	5
Lindlar	1	5	0	0	6
Radevormwald	2	0	0	0	2
Wermelskirchen	0	0	0	0	0
Summe	81	104	100	29	314

Ebenso ist von großem Interesse, von welcher Wipperfürther Grundschule ein Jahrgangswechsel auf die weiterführende Sekundarstufe vollzogen wurde. Anliegende Darstellung zeigt dies wie folgt:

	EvB-Gymnasium	St. Angela	Realschule	Hauptschule	Summe
Schulverbund					
KGS St. Antonius	*17	13	29	10	69
KGS Wipperfeld	5	1	5	0	11
Schulverbund					
KGS St. Nikolaus	20	11	12	5	48
GGS Kreuzberg	5	7	10	0	22
Schulverbund					
KGS Agathaberg	8	3	12	1	24
EGS Albert Schweitzer	*7	2	6	6	21
Summe	62	37	74	22	195

Von 218 SchülerInnen die abgehen, sind 195 Schüler und Schülerinnen in den Wipperfürther Schulen angemeldet. Demzufolge gibt es 23 Auspendler, wonach 13 SchülerInnen in die Gesamtschule Marienheide und 10 SchülerInnen in die Gesamtschule Kürten wechseln. Das Ergebnis zeigt, dass 89,45 % der Wipperfürther GrundschülerInnen an einer Schule in Wipperfürth verbleiben, nur 10,55 % pendeln aus.

Im Schuljahr zuvor 2017/2018 waren es 87,74 % und 12,26 % pendelten aus.

* Im GSV Städt. Kath. Grundschulverbund, Hauptstandort Kath. Grundschule St. Antonius kommt ein Schüler aus Marienheide. Im Städt. Ökumenischen GSV KGS Agathaberg Teilstandort EGS Albert Schweitzer kommt ein Schüler aus Hückeswagen. Von den 38 Wipperfürther Kindern am St. Angela Gymnasium kommt ein Kind von der Servatius-Grundschule in Kierspe.